

CRÂNE ÉTROITEMENT LIÉ AU BASSIN

La dure-mère, membrane méningée qui tapisse la boîte crânienne, se prolonge comme un tube dans la colonne vertébrale et s'attache solidement sur le sacrum tout en bas.

C'est à cause de ce rapport anatomique particulier qu'un choc sur le sacrum peut entraîner des problèmes crâniens à distance.

De même, un choc sur la tête peut provoquer des douleurs lombaires.

Ce lien dure-mèrien est spécifiquement travaillé par l'ostéopathe.



Ophélie EYNARD
Ostéopathe D.O.